

庁議報告事項

開催日：平成28年1月4日(月)

1 岡崎市長から

- 新年、あけましておめでとうございます。本日より、新年の業務がスタートするが、12月議会において、多くの課題をいただいております。年明けから、精力的に取り組んでいくので、よろしく願います。
- 来年度の当初予算編成も本格化してくる。国の来年度当初予算も、各省庁より発表となっているが、詳細については、まだ出てきていないものもある。浦戸湾三重防護を始めとする重要案件や、制度改革に関するものは、本市の当初予算にも影響を及ぼすため、動向に注視しておくこと。
- 2月に臨時議会が予定されている。臨時会に合わせ、議会に報告を要する案件があれば、準備をしておくこと。

2 吉岡副市長から

- 今年も1年、よろしく願います。
- 今年度の業務が始まるが、市政の政策・施策の方向性は、既に定まっているので、各部局では、その方向性に従い、具体策を練り上げてほしい。また、業務を行うにあたっては、職員の意識を向上させることに留意して、取り組んでもらいたい。
- 年始は、何かと飲酒の機会が増えるが、飲酒運転は、絶対に行わないよう、改めて、注意喚起を行うこと。

3 井上副市長から

- 地方創生も2年目を迎え、内容の充実も図っていかなくてはならない。国においては、補正予算により1,000億円の加速化交付金が措置されており、その獲得に向け、商工観光部と農林水産部の事業で、1億円程度の申請を予定していることから、明日、内閣府に対し、陳情を行うこととしている。
- 年末に、各種経済団体の会合に出席をしたが、本市が、地方創生で何をやらうとしているのかが、あまり知られていないと感じた。地方創生の実現には、官民連携で取り組んで行く必要があることから、経済団体にも周知を図るよう、対応をよろしく願います。

4 各部局から

- 報告事項
 - ・ 第10回市営ミッドナイト競輪について（口頭：商工観光部）
- 委員会審議状況報告
 - ・ 厚生常任委員会（健康福祉部）